



VIGGIANO CONDENA SUPUESTO USO DE GAS LACRIMÓGENO CONTRA MANIFESTANTES

Por Redacción / *El Independiente*

Manifestantes intentaron irrumpir en Xicoténcatl, sede alterna donde el Senado continuó la sesión en la que se discute la reforma al Poder Judicial, a lo cual, se reportó el uso de gas contra los protestantes que expresan su inconformidad hacia la iniciativa promovida por Morena y aliados.

Carolina Viggiano Austria, senadora del PRI, condenó el supuesto uso de gas lacrimógeno en contra de los manifestantes. "Estamos ante un intento de Golpe de Estado y que desde la Cámara de Diputados ha sido un error, que inicio con el flagrante desacato de la 4T, el nuevo seductor de la patria y el impulso a la falta de personalidad", señaló la legisladora tricolor.

PORTAZO EN SEDE DE REFORMA DEL SENADO

Cientos de manifestantes opositores a la reforma al Poder Judicial dieron portazo e irrumpieron esta tarde en el recinto del Senado en Reforma.

Ante el descontrol total, el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, decretó un receso, justo cuando se discutía el dictamen.

Al filo de las 4:30 de la tarde, cientos de manifestantes dieron portazo y superaron la seguridad en la sede senatorial por las puertas metálicas de la calle de París y Reforma, frente al parque Luis Pasteur, y de inmediato subieron a los palcos del Salón de Plenos para corear sus consignas contra la reforma judicial que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador.